

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

29

Wien, am 30. Jänner 1934

Eine neue gewerbliche Ausstellung der städtischen Elektrizitätswerke.

Der gute Erfolg ihrer Ausstellung "Elektrizität im Bekleidungs-gewerbe" hat die Wiener städtischen Elektrizitätswerke veranlasst, auch für eine andere Gewerbegruppe eine derartige Ausstellung zu veranstalten.

Im Direktionsgebäude der städtischen Elektrizitätswerke in der Mariannengasse ist jetzt eine Ausstellung über Elektroschweissung und Elektro-Wärmegeräte zu sehen. Die neue Ausstellung enthält insbesondere die neuesten Lichtbogen-Schweiss-Aggregate für Gleich- und Wechselstrombetrieb, Punkt- und Nahtschweissmaschinen und Geräte für Sonderverfahren der elektrischen Schweissung. Die Verwendung der richtigen Elektroden, die Ausführung der Schweissnähte und die Prüfung des Schweissgutes werden praktisch vorgeführt; ferner werden Hilfsmaschinen, wie Elektro-Werkzeugmaschinen, und die zweckmässige Beleuchtung des Arbeitsplatzes in einer Reihe von Ausführungsarten gezeigt.

Die Ausstellung wird voraussichtlich vielen Betrieben Anregungen zu einer Neugestaltung und Verbesserung ihrer Arbeitsverfahren geben. Sie ist an Werktagen von 9 Uhr bis 17 Uhr 30 geöffnet. Auf Wunsch werden jederzeit sachkundige Führungen durchgeführt.

Spenden.

Anlässlich des Weihnachtsfestes 1933 haben zugunsten der Pflinglinge in den verschiedenen städtischen Wohlfahrtsanstalten Genossenschaften, Verbände, Vereine, Körperschaften, Firmen und Privatpersonen namhafte Spenden in Geld, Rauchwaren, Bekleidungsstücken, Lebensmitteln, sonstigen Naturalien und Spielsachen geleistet. Der Bürgermeister hat in der letzten Sitzung des Gemeinderates diesen Spendern und allen jenen, die durch künstlerische Vorträge zur Verschönerung der Weihnachtsfeiern in städtischen Wohlfahrtsanstalten beigetragen haben, den Dank ausgesprochen.

Gemeindevermittlungsamt Neubau.

Die nächsten Sühneverhandlungen beim Gemeindevermittlungsamt Neubau finden am 7., 14., 21. und 28. Februar im Büro des Bezirksvorstehers statt. Die Verhandlungen beginnen immer um 10 Uhr 30.

Koch- und Haushaltungsschule der Stadt Wien.

An der Koch- und Haushaltungsschule der Stadt Wien, Brückengasse 3, beginnen am 7. Februar ein Diätkurs zur Herstellung ärztlich verordneter Diät und am 16. Februar ein Servierkurs. Auskünfte und Anmeldungen in der Schulkanzlei, Fernruf B 25419.